

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 1. April 2009

Aufklärung in Sachen Bürgerhausgaststätte Zellhausen



{images}Leider kommt es innerhalb von Zellhausen immer öfter zu dem Gerücht, der jetzige Pächter der Bürgerhausgaststätte Zellhausen würde nach bereits nur einem halben Jahr wieder schließen und dass er unzufrieden wäre. Dies ist definitiv nicht der Fall.

Seitens der Gemeindeverwaltung haben wir den Pächter stets als zuverlässigen, verantwortungsvollen und um das Wohl seiner Gäste bemühten Betreiber kennen gelernt.

Trotz der erschwerten Bedingungen zu Beginn seiner Eröffnung der Gaststätte klagte er nicht viel herum und nahm vieles selber in die Hand.

Ein neu eingerichteter Raucherraum, neue Tischplatten, die Betreuung der Kegelbahn und das Vorantreiben bei der Instandsetzung und Wiederherrichtung einer stilvollen Gaststätte gehen auch zu einem nicht unwesentlichen Teil auf seine Kosten.

Dies zeigt deutlich, dass er sich von Beginn an mit Zellhausen und seinen Gästen identifiziert hat.

Das als Familienbetrieb geführte Restaurant und die Bereitschaft anspruchsvolle Familien- oder auch Betriebsfeiern auszurichten, lassen auch nicht vermuten, dass es hier in naher Zukunft zu einem erneuten Pächterwechsel kommt. Wir distanzieren uns hiermit mit Nachdruck von jeglichen Gerüchten um die Schließung der Bürgerhausgaststätte und freuen uns auf hoffentlich noch viele XXL-Abende.